
 

 

REQUERIMENTO nº 643/2015 

 
Súmula:- Requer informações do Executivo 

junto a Empresa Benfica Transporte e 

Turismo, se há estudos para uma linha de 

ônibus com o itinerário: bairro Alto da 

Colina / Pronto Socorro Central. 

 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Jaci Tadeu da 

Silva, Prefeito Municipal, para que interceda junto a Empresa Benfica 

Transporte e Turismo se há estudos para uma linha de ônibus com o 

itinerário: bairro Alto da Colina / Pronto Socorro Central. 

 

Justificativa 

Senhor Presidente:- 

Senhores Vereadores:- 

Senhoras Vereadoras: - 

        

 Solicitação feita pelos moradores do bairro, onde alegam que 

por estarem em um bairro distante do centro, acabam tendo dificuldades 

em se locomoverem até o Pronto Socorro quando necessitam. Como na 

maioria das vezes os munícipes que precisam do PS estão com a saúde 

debilitada e não conseguem realizar este trajeto, precisam da ajuda de 

vizinhos, familiares e até mesmo do atendimento pelo Samu para o 

transporte. Com um ônibus direto seria bem mais viável a locomoção. Peço 

a ajuda dos nobres pares para a aprovação deste requerimento. 

 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 22 de julho de 2015. 

 

 

 

Anderson Cavanha 

(Bruxão do Táxi – PR) 

Vereador 


